

## **INVITATION PRESSE:**

INAUGURATION DU JARDIN ET DU PROJET « LES VOISINADES » L'ALPA PARTICPE AUX JOURNEES NATIONALES DES PENSIONS DE FAMILLE

Le 12 octobre prochain, l'ALPA présente les « Voisinades » et inaugure le nouveau jardin de la Pension de famille « Soleil », un îlot de convivialité au centre d'Aix-en-Provence.

L'ALPA vient de signer une convention avec un acteur majeur du logement social à Aix-en-Provence, Sacogiva Immobilier, pour développer un projet collectif intitulé **« Les voisinades** ». Ce projet s'inscrit pleinement dans une démarche globale qui celle d'ouvrir la **Pension de Famille Soleil** sur le quartier en plein cœur de la ville d'Aix en Provence.

Pour ce faire, un nouvel espace extérieur, accueillant et confortable, sera inauguré le 12 octobre prochain. L'objectif est de permettre le développement d'actions collectives avec les locataires, et plus largement avec tous les habitants de la rue du Puits Neuf, les commerçants ou tout autre acteur du territoire.

Cet évènement se déroulera en présence de Madame Brigitte Billot, élue aux affaires sociales de la ville d'Aix et s'inscrit dans la semaine nationale des Pensions de famille organisée du 9 au 15 octobre par le ministère en charge du Logement. https://www.pensionsdefamille.org/?event=inauguration-de-la-pension-de-famille-soleil

## Programme. Jeudi 12 Octobre 2023 de 12h à 17h30.

**12h**. Couscous cuisiné par le collectif de résidents et partage de desserts interculturels. **14h à 16h**. Atelier plantation et atelier activité déco artistique suivi d'un récital lyrique réalisé par une jeune résidente.

Pension de famille « SOLEIL », 22, rue du puits neuf, 13100 Aix en Provence.

D'une manière générale, **les pensions de famille** sont des logements abordables offrant un chezsoi dans un cadre combinant logements individuels et espaces collectifs. Ces logements sont destinés à des ménages à faible niveau de ressources, en situation d'isolement ou d'exclusion sociale Des hôtes y animent la vie collective et soutiennent les occupants dans leurs démarches.

L'Alpa gère ainsi deux résidences sur ce principe. L'une au Jas de Bouffan « Les Pléiades », ouverte en 2015 et la seconde ouverte en 2019, en centre-ville d'Aix-en- Provence, la pension de famille « Soleil ». Son principe et sa particularité : une unité centrale et des logements diffus dans des immeubles avoisinants. Les logements diffus relèvent du même projet que la pension de famille centrale.

Concrètement, **la Pension de famille « SOLEIL »** est composée de trois ilots de quatre à six appartements et d'un espace collectif :

- Un ilot de six appartements situés 22 et 24 rue du Puits Neuf
- Un ilot de quatre appartements situés 4 rue des Nobles
- Un ilot de six appartements situés 25 rue Constantin
- D'un espace collectif au 22 rue du Puits Neuf
- D'un jardin véritable espace de convivialité et de lien social au 22 rue du Puits neuf

Pour plus d'information concernant cet évènement: souraya.habbas@alpa-asso.org P.06 37 64 22 31 - Communication: sylvie.piacitelli@alpa-asso.org. P. 06 07 19 36 73 https://alpa-asso.org/semaine-nationale-des-pensions-de-famille/